

Tribunal Constitucional

Presidente

Por medio del presente le participo que el Pleno del Tribunal Constitucional presidido por el Excmo. Sr. don Francisco Pérez de los Cobos Orihuel e integrado por los Magistrados Excmos. Sres. doña Adela Asua Batarrita, don Luis Ignacio Ortega Álvarez, doña Encarnación Roca Trías, don Andrés Ollero Tassara, don Fernando Valdés Dal-Ré, don Juan José González Rivas, don Santiago Martínez-Vares García, don Juan Antonio Xiol Ríos, don Pedro González-Trevijano Sánchez, don Enrique López y López y don Ricardo Enríquez Sancho, reunidos el día 25 de marzo de 2014, han dictado Sentencia en la impugnación de disposiciones autonómicas (Título V LOTC) núm. 1389-2013, promovida por el Gobierno de la Nación, en relación con la Resolución 5/X del Parlamento de Cataluña, de 23 de enero de 2013, por la que se aprueba la Declaración de soberanía y del derecho a decidir del pueblo de Cataluña, con el siguiente Fallo:

"Estimar parcialmente la impugnación de disposiciones autonómicas (Título V LOTC) promovida por el Abogado del Estado, en representación del Gobierno, contra la Resolución 5/X del Parlamento de Cataluña, por la que se aprueba la "Declaración de soberanía y del derecho a decidir del pueblo de Cataluña" y, en consecuencia:

1º Se declara inconstitucional y nulo el denominado principio primero titulado "Soberanía" de la Declaración aprobada por la Resolución 5/X del Parlamento de Cataluña.

2º Se declara que las referencias al "derecho a decidir de los ciudadanos de Cataluña" contenidas en el título, parte inicial, y en los principios segundo, tercero, séptimo y noveno, párrafo segundo, de la Declaración aprobada por la Resolución 5/X del Parlamento de Cataluña no son inconstitucionales si se interpretan en el sentido que se expone en los FFJJ 3 y 4 de esta Sentencia.

3º Se desestima la impugnación en todo lo demás.

Publíquese esta Sentencia en el "Boletín Oficial del Estado".

La resolución íntegra será notificada en los próximos días.

Madrid, a veinticinco de marzo de dos mil catorce.



EL PRESIDENTE

Francisco P de los Cobos